



Daniela Montecinos

Chile/Frankreich/Chile/France

Geboren 1964 in Viña del Mar, Chile. Studium an der Fakultät für Architektur und Design der Universität Valparaiso, Chile. 1984 erhielt sie das erste von mehreren Stipendien und siedelte in die Vereinigten Staaten um. 1986 schloss sie ihr Studium mit einem B.A. in Freier Kunst am Mount Holyoke College in Massachusetts ab. 1993 erwarb sie einen Abschluss an der Art Students League in New York, nachdem sie mehrfach mit anderen Stipendien ausgezeichnet worden war. Nach ihrer Rückkehr nach Santiago, Chile, unterrichtete sie in ihrem Atelier und an der Kunsthochschule der Universität Finis Terra; sie erhielt hier zwei Stipendien und drei nationale Preise. Sie hat an verschiedenen Einzel- und Gruppenausstellungen teilgenommen. Seit 2004 lebt und arbeitet sie in Frankreich, wo sie aktiv in verschiedenen Städten ausstellte, u.a. in Nîmes, Paris, Lyon und Biarritz aber auch in Hamburg, Santiago und Philadelphia. 2013 Einladung als Artist in Residence nach Ifrity, Marokko, sowie im Herbstsemester an die Loyola Universität nach Chicago.

Born 1964 in Viña del Mar, Chile. Studied at the Faculty of Architecture & Design of Universidad de Valparaiso, Chile. In 1984 she obtained the first of several scholarships and left for the United States. In 1986 she graduated with a B.A. in Fine Arts of Mount Holyoke College, Massachusetts. In 1993 she graduated from the Art Students League of New York, after being awarded several other scholarships. Back in Santiago, Chile, she taught in her studio and at the Art School of Universidad Finis Terra; there she obtained two scholarships and three national prizes. She had different solo and group shows. Since 2004 she lives and works in France where she has been actively exhibited in different cities i.a. Nîmes, Paris, Lyon and Biarritz. Her works were displayed as well in Hamburg, Santiago and Philadelphia since. For 2013 she's been invited to Ifrity, Morocco, as Artist in Residence, and she will spend the fall semester as Artist in Residence at Loyola University Art Department in Chicago, USA. <http://danielamontecinos.blogspot.fr>



Abreise, 2012, Öl auf Leinwand, 50x50 cm
Departure, 2012, oil on canvas, 50x50 cm